



## Canacintra pide que no haya *fast-track* en reformas al Infonavit

Lilia González  
lilia.gonzalez@eleconomista.mx

**Una vez** que se aplazó la discusión de la reforma al Infonavit hasta febrero, el sector empresarial pugnará por la permanencia de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) como un ente vigilante del destino de los

recursos de los trabajadores, con equilibrio y transparencia, mientras que se mantendrán en contra de que el gobierno se convierta en el constructor de vivienda, que desplazaría la participación de la iniciativa privada.

Esperanza Ortega, presidenta de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación

(Canacintra), exigió a los legisladores que no aprueben reformas del Ejecutivo en “fast track”, porque este tipo de decisiones deben consultarse con los organismos empresariales y trabajadores.

“Somos un órgano obligado de consulta, no somos asociaciones civiles y en ese sentido, merecemos y tenemos el derecho de

participar y levantar la voz por el bien de nuestros industriales y de los trabajadores porque cada una de las empresas subsisten por los colaboradores y nosotros aportamos, el trabajador aporta y el gobierno también, pero no puede ser que quieran hacer en cada momento ocurrencias”, señaló en conferencia de prensa.